


２
月
定
例
会

特
　
集

（2）



令和3年度の市政運営について

           ～ 代 表 質 問 ～
　開会日には、梅田市長より公約に基づく令和３年度の主要施策と
予算編成の基本方針〔①まちのつくり方改革の推進　②久喜市総合
振興計画の推進　③（コロナ禍における）新たな日常への対応〕の
表明がありました。

会派代表者 が問う

【令和３年度主要施策】要旨
①健幸・スポーツ都市の推進
・聖火リレーの実施
・スポーツや運動のきっかけを提供
・ 久喜マラソンなどスポーツイベン

トの開催

宮﨑　利造 議員 新政久喜

②交通利便性を活かしたまちづくり
・ 企業誘致による自主財源の確保と雇用の創出、定住促進
・産業基盤（アクセス道路）整備
・圏央道スマートICの検討
・南栗橋地区での生活利便施設の集積と住宅供給促進

問　令和３年度予算編成は、税収の落ち込みに対
処するため財政調整基金を活用したが認識は。
答　財政調整基金は年度間の財源の不均衡を調整
する基金。今般コロナによる歳入不足に対処した。
問　ＳＤＧsの目標とターゲットのうち何を重点施
策として取り組むのか。
答　市民に安全で安心して暮らしていただくための
社会面、環境面、経済面に取り組む。
問　新たなごみ処理施設の発注に向けた工程は。
答　ごみ処理施設の事業者選定は令和３年度に事
業者からの提案を募集、４年度に選定委員会におい
て事業者を決定、その後５年度から建設工事に着
手。
問　パートナーシップ制度の導入は慎重に。
答　市民の皆様や当事者団体、審議会委員の意見
も伺い、令和３年度中に導入して参りたい。
問　市民が体力、年齢に応じたスポーツを楽しめる
散歩道路や公園等を整備してほしい。

答　道路や公園施設を適正に維持管理し、日常的に
スポーツを楽しみ、健康増進に繋がる環境整備に努
めていく。
問　健康増進、食育推進計画の策定について。
答　健やかで心豊かな「笑顔あふれる元気なまち久
喜市」の実現を目指し策定する。
問　学校給食センターにおける食育指導について。
答　同センターを「食育の拠点」に位置付け、食育
に関する授業や調理体験、施設見学を実施するなど
食育の充実に取り組んでいく。
問　圏央道スマートインターチェンジ計画は。
答　現在インターチェンジの設置に向け事業費等を
精査するため概略検討を進め、今後詳細検討を実施
し、令和６年度までに事業採択に向け取り組む。
問　久喜駅西口周辺まちづくり検討事業について、
市はどのような決意で事業を進めていくのか。
答　関係者の皆様に丁寧に説明し理解をいただき、
事業の推進に向け全力で取り組んでいく。

道路網、鉄道網の要である立地を活かし
たまちづくりを
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新井　兼 議員 政策の会くき

長谷川富士子 議員 公明党久喜市議団

問　新型コロナワクチン接種は、全庁的な課題共
有と課題に対処する組織マネジメントの推進を。
答　市長自らリーダーシップを発揮し、課題解決
に向けて、全庁的な支援体制で対応していく。
問　感染症と自然災害等による複合災害につい
て、市民へ理解を図り、複合災害への備えが必要
では。
答　市民への適切な避難行動等の周知、迅速な被
害状況の把握や受援体制の整備等を進めていく。
問　地域新電力会社は、どのようなスキームをイ
メージし、いつ頃を目処に設立を検討するのか。
答　公共施設への電力供給を中心に事業化させ、
各家庭の余剰電力等も調達し、地域の活性化を図
りたい。市場調査等に基づき早期に設立したい。
問　市長の今後の教育への想いは。
答　誰一人取り残すことなく、一人ひとりに個別
に最適化された質の高い教育を受けられることを
目指していく。

問　パートナーシップ制度の開始に向けたロード
マップは。また一緒に暮らす「子どもも家族」と
して証明してほしいという声に対する検討は。
答　市民アンケートの結果も踏まえ、令和３年度
中に導入していく。制度内容は、当事者団体や審
議会委員等の意見を伺いながら進めていく。
問　交通利便性を活かした産業系の土地利用、優
良企業の誘致活動について、市長の決意は。
答　産業基盤整備を推進し、流通業務施設等の立
地に向け産業系区域の見直しに取り組む。トップ
セールスにより、優良企業の誘致に取り組む。
問　済生会栗橋病院跡地に秋谷病院が移転する方
針が示されたが、今後の市の支援のあり方は。
答　秋谷病院に対する支援は、病院から要請があ
れば適切に判断をしていく。
問　子ども食堂、フードパントリーの運営団体を
支えていくには、行政の側面支援も必要では。
答　各団体の意見を伺い、支援策を検討していく。

独自のコロナ対応の取り組みを加速すべき

問　公明党久喜市議団が提案してきた、持続可能
な開発目標SDGsの考えを踏まえ、重点施策を作
られた。目標達成を目指し、実効性のあるものに
すべき。
答　第２次久喜市総合振興計画の策定の一環とし
て、SDGsの知識を深めるための、職員研修を実
施。SDGsの理念を普及・啓発し、市民の皆様と
の協働による「久喜市SDGs取組方針」を定め、
推進していく。
問　地球温暖化対策とグリーン社会実現の決意を。
答　地域新電力会社を設立し、太陽光発電やごみ
焼却熱を利用した発電によるエネルギー等を地産
地消することで、地域経済の活性化に取り組む。
問　デジタル化進展に伴う利用者の活用支援は。
答　デジタル活用支援員などの人材を活用し、デ
ジタルデバイドの解消に、取り組んでいく。
問　各公共施設のネットワークを考慮した、交通
不便地域の交通手段となる公共交通の見直しは。
答　公共交通は、必要に応じて随時見直しを行

誰も置き去りにしない街
　　久喜市実現へ更なる発展を！

い、交通弱者への対応や、様々な要素を考慮し検
討する。
問　8050問題やひきこもりなど、個人や家族が抱
える問題に対し、断らない相談支援の実施を。
答　包括的な支援体制を整備し、ワンストップで
分かりやすい相談窓口の設置を進めていく。
問「ランニングパトロール隊」による、高齢者見
守り支援策を提案・要望するが。
答　活動の際に併せてできるようお願いしていく。
問　シニア世代の健康寿命の延伸と生活の質や生
きがいの確保に向けた取組については。
答　はつらつ運動教室やいきいきデイサービス等
の介護予防事業を実施するとともに、地域住民が
主体となり、通いの場を増やす取組を支援する。
問　南栗橋駅西口における、定住促進に向けた計
画のスケジュールは。
答　未利用地における住宅供給を促進し、地域の
皆様のライフスタイルに合った生活利便施設を集
積させ、幅広い世代の方々の定住を図っていく。

市民の安心につながる取り組みを進めていく答
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杉野　修 議員 日本共産党久喜市議団

猪股　和雄 議員 市民の政治を進める会

問　新型コロナ感染拡大防止と抑え込みを最優先
課題に。
答　新型コロナウイルス感染症対策は、今後も感染
防止、生活支援、経済対策に全力を挙げて行く。
問　PCR検査で感染者の早期発見をしてこそ、次の
手が打てる。久喜市独自の検査推進を求めるが。
答　埼玉県は医療機関や高齢者入所施設の従事者
や、新規入所者に検査を実施する。検査体制の強
化は、国や県が対応するものと考えている。
問　コロナ禍により、医療機関や飲食業などが減
収し、経営困難になっている。国や県に対し、支
援強化を求めつつ、市独自でも支援策構築を。
答　市は国、県とともに支援策を実施してきた
が、状況把握に努めながら、検討していく。
問　新ごみ処理施設計画では、プラスチックの分
別・再資源化をやめようとしているが、事業の継
続を求め請願が出され、市民から短期間に4200筆
の賛同署名が寄せられた。分別再資源化を求め
る。

答　プラスチックは、環境負荷、住民負担などを
総合的に判断し、焼却処理し、発電に利用する。
問　これまで会派で求めてきたパートナーシップ
制度を導入することは歓迎するが、連携や当事者
団体への支援策などをどう進めていくのか伺う。
答　性の多様性への理解を進め、誰もが自分らし
く生き生きと暮らせる社会実現につなげていく。
問　中央幼稚園、保育園の廃止・除却は保護者は
じめ、市民の合意はない。これでは、若い世代が
久喜市からますます離れていく。継続を求める。
答　未就学児が減少し、定員が6割に満たない状
況で廃止の方向を決めた。今後は市民の皆様に丁
寧に説明し、理解を頂きながら進めていく。
問　スマートインターや道路整備は、今、直ちに
着手すべき事業ではない不要不急の事業と判断す
る。したがってコロナ対策を優先させ凍結を求め
る。
答　これらは本市が取り組むべき優先課題である。

コロナ禍でこそ
 市民のいのちとくらしを守る市政に

問　市長が「2050年ＣＯ₂排出実質ゼロ」表明し
た。そのために、①全公用車のＥＶ（電気自動
車）化、②公共施設への太陽光発電システムの設
置促進、③公共施設の電力のグリーン化（再生可
能エネルギー100％）を進めるよう求める。
答　公用車のＥＶ化や公共施設への太陽光発電シ
ステムの導入に取り組んでいく。公共施設の電力
のグリーン化についても検討していく。
問　環境基本計画は２年後に改定の予定だが、改
定の前倒し、ＣＯ₂削減目標の引き上げとカーボ
ンニュートラルの政策の追加が必要ではないか。
答　環境基本計画は令和４年度に改定し、ＣＯ₂
削減の目標値や施策を定めていく。
問　市は新ごみ処理施設でプラスチック資源を全
量焼却する計画だが、国はプラ資源を一括回収し
て資源として再利用するプラ資源循環促進法を制
定する方針である。いずれ久喜市もプラ資源の回
収に再転換せざるをえなくなるのではないか。

答　ごみ処理施設検討委員会でプラの焼却・熱回
収の答申をいただいた。今後、法律の内容が明ら
かになった時点で、対応について検討する。
問　コロナワクチンは高齢者、高齢者施設等の従
事者が優先接種となっているが、通所、在宅事業
所や障害者施設も優先接種とすべきでないか。
答　国の動向を注視していく。
問　集団接種中心でなく、地域のかかりつけ医で
の個別接種を中心にすべきである。
答　医師会や各医療機関と調整している。
問　高齢者や障がい者の通所施設や在宅事業所の
従事者に市の費用でＰＣＲ検査の拡大を求める。
答　通所施設等の従事者の検査は考えていない。

◇同性パートナーシップ制度の内
容は。子どもも含めたファミリーシップ制度を求
める◇効率性優先の公共施設個別施設計画を、市
民サービスの観点から見直すべきである

その他の質問

2050年ＣＯ₂ゼロへ、積極的政策展開を
環境基本計画は２年後に改定していく答
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議　案　の　概　要

新政久喜 政策の会くき 公明党
久喜市議団

日本共産党
久喜市議団

市民の政治
を進める会

無
会
派 議

決
結
果
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1 コロナワクチン接種（補正） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 承認
2 農地を貸し出した農家への協力金交付等（補正）○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決
3 国民健康保険（補正） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決
4 介護保険（補正） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決
5 後期高齢者医療（補正） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決
6 農業集落排水（補正） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決
7 土地区画整理（補正） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決
8 下水道（補正） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

9
市政全般の予算 ※共産党修正案 × × × × × × × × − × △ × × × × × × × × ○ ○ ○ ○ × × × × 否決

市政全般の予算 ○ ○ ○
討 ○ ○

討 ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○
討 ○ ○

討 ○ ○ ○ ○ × × ×
討 × ×

討 × ×
討 × 可決

10
国民健康保険（予算）※共産党修正案 × × × × × × × × − × △ × × × × × × × × ○ ○ ○ ○ × × × × 否決

国民健康保険（予算） ○ ○ ○ ○
討 ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ×

討 ○ ○ ○ ○ 可決

11 介護保険（予算） ○
討 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ×

討 × × × ○ ○ ○ ○ 可決

12 後期高齢者医療（予算） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ×
討 ○ ○ ○ ○ 可決

13 土地区画整理（予算） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ×
討 × × ○ ○ ○ ○ 可決

14
水道（予算）※共産党修正案 × × × × × × × × − × △ × × × × × × × × ○ ○ ○ ○ × × × × 否決

水道（予算） ○ ○ ○ ○ ○
討 ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ×

討 × × ○ ○ ○ ○ 可決

15 下水道（予算） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
討 ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ×

討 × × ○ ○ ○ ○ 可決

16 公共施設整備に民間資本などの活用
を検討 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ×

討 × ○ × ○ ○ 可決

17 市役所新庁舎を含む複合施設を検討
する委員会の設置 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○

討 ○ ○ ○ ○ ○ × × ×
討 × × × ×

討 × 可決

18 特別職職員（非常勤）の報酬等の改正 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × ○ × ○ ○ 可決
19（条例改正）手数料　 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

20（条例改正）国民健康保険税 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ×
討 ○ ×

討 ○ ○ 可決

21（条例改正）重度心身障害者医療費支給 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ×
討 × × × × 可決

22（条例改正）介護保険 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × ○ ○ ○ ○ 可決
23（条例改正）子ども医療費支給 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × × × × 可決
24（条例改正）開発許可等の基準 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

25（条例制定）空家等の適切な管理 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
討 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

26（条例改正）江面小学校の設置 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
討 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

27（条例廃止）東鷲宮駅前の整備 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決
28 市立小・中学校に大型モニターを配備 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決
29 損害賠償額の決定等 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

30 総合振興計画の変更 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ×
討 × ○ ○ ○ ○ 可決

31 新たな市道の決定 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決
32 使わない市道の廃止 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決
33（条例改正）市職員特殊勤務手当 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決
34（条例改正）国民健康保険 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決
35（条例改正）介護予防を効果的に行う ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × ○ ○ ○ ○ 可決

36（条例改正）指定地域密着型サービス
の基準 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ×

討 ○ ○ ○ ○ 可決

37 （条例改正）指定地域密着型介護予防サービスの基準 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × ○ ○ ○ ○ 可決
38（条例改正）指定居宅介護支援等の基準 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × ○ ○ ○ ○ 可決

39 東鷲宮駅周辺整備（補正） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決
40 コロナワクチン接種（補正） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決
41 公共施設トイレの洋式化等（3年度補正）○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

42 教育長の任命 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ▲ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 同意

43 教育委員の任命 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 同意

44 人権擁護委員の推薦 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 同意

45 人権擁護委員の推薦 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 同意

46 土木費繰り越し（補正） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決
47 土地区画整理繰り越し ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

令和３年２月定例会 提出議案とその結果
○…賛成　×…反対　▲…除斥　△…欠席　退…退席　討…討論をした議員　※議長は採決に加わらないため「−」で表示
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議 案 第 9 号

議 案 第11号

議 案 第12号

議 案 第13号

議 案 第14号

議 案 第15号

議 案 第16号

議 案 第17号

議 案 第10号

令和３年度一般会計予算

令和３年度介護保険特別会計予算

令和３年度後期高齢者医療特別会計予算

令和３年度国民健康保険特別会計予算

【反対】　近隣への影響を省みず、電気を得る目的でプラス
チックを燃やし続ける焼却炉の建設は断じて容認できない。
	 （田中議員)
【賛成】　誰一人取り残さない地域社会の実現にむけ、持続
可能な自治体運営を目標に重点施策を作られたことを評価。
		 （大橋議員)

【賛成】　将来を見据え、市民要望に最大限応える予算。公共
施設の在り方、新総合複合施設、団体補助金は十分な説明を
		 （宮㟢議員)

【賛成】　看護小規模多機能型居宅介護サービス施設は、退院
直後期、病状不安定期、看取り期などのニーズに対応できる。
		 （平沢議員)
【賛成】　コロナ禍の厳しい状況で編成された予算。既存事
業を見直し限りある財源を配分していることを評価する。
	 （上條議員)

【反対】　パートナシップ制度は良いが子ども医療費18歳ま
で無料化やPCR検査には背を向けた。プラ焼却は問題。
	 （杉野議員)

【反対】　新ごみ処理施設でのプラスチック全量焼却計画、理
科大跡地を地元住民の意向を無視した売却は認められない。
		 （猪股議員)

議案等に対する討論

【反対】　国保税が高額となる要因は均等割である。子ども達
にかかる均等割は、全額減免するなどの対応が求められる。	

（平間議員)

【反対】　第8期では保険料は基準月額359円上がり5,161円
となる。年金が下がる中、保険料の負担増はすべきではない。
	 （渡辺議員)

【反対】　保険料の改正で年金収入が80万円の単身世帯な
どでは、払いたくても払いきれないという状況になっている。
	 （平間議員)

※（補正）は全て令和2年度事業の補正予算　　※（予算）は全て令和3年度事業の予算

【賛成】　国保は後期高齢者医療制度への移行により加入者
が減少傾向。高額療養費の支給など、安心を担保している。
		 （並木議員)

【賛成】　スポーツ活動の充実は介護予防に加えて、高齢者
の社会参加や生き甲斐づくりに繋がるものと期待している。
	 （川内議員)

令和３年度土地区画整理事業特別会計予算

令和３年度水道事業会計予算

令和３年度下水道事業会計予算

久喜市PFI等審査委員会条例

久喜市新総合複合施設設備検討委員会条例

【反対】　今年度の事業費122億円。市の負担額は91億円で
無謀な事業。今年度換地処分し清算金を確定。公正な清算を。
	 （石田議員)

【反対】　令和２年度水道基本料２ヶ月間免除。今年度も実施
すべきと求めたが実施しない。水道料への消費税課税は反対。
	 （石田議員)
【賛成】　水道水の安定供給に必要な事業費が計上されてい
る。今後も事業の健全経営を継続するよう要望する。
	 （宮㟢議員)

【反対】　下水道は下流域の水質を改善する環境整備事業。
経費回収率100%を目標に使用料７%の値上げは撤回すべき。
	 （石田議員)
【賛成】　令和3年度実施の下水道管敷設工事により整備
率は86.0％となる。着実に整備が進捗する。
	 （鈴木議員)

【反対】　議決前に、設計、建設、運営を民間が行う方式が
合意され、家賃も取らず議会からのチェック不十分。検証を。
	 （杉野議員)

【反対】　施設の定義が示されず、審査で市役所と判明。合
併協定で支所を位置付けている。廃止は協定にも反し問題だ。
	 （杉野議員)
【賛成】　子育施設や新庁舎の併設、防災機能も備える複合
施設整備に向け、市民の声を聴く検討委員会に賛成。
	 （柿沼議員)
【反対】　市役所新庁舎と保健センターなどの大規模公共施
設計画だが、	新総合複合施設の定義もない欠陥条例である。
	 （猪股議員)
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48 特別給付金（3年度補正） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決
49 工事請負変更契約締結 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

議
員
提
出
議
案

1 （条例改正）市議会委員会 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決
2 （規則改正）市議会会議規則 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決
3 （条例改正）政務活動費の交付 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

意
見

1 北朝鮮による拉致問題の早期解決を ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
討 ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

2 消費税率を 5％に減税を × × × × × × ○ × − × △ × × × × × × × × ○
討 ○ ○ ○ ○ ○ ○ × 否決

3 後期高齢者医療費の「原則1割負担」
の維持継続を × × × × × × × × − × △ × × × × × × × × ○ ○

討 ○ ○ ○ ○ ○ ○ 否決

4 非正規労働者の待遇格差の是正等を × × × × × × × × − × △ × × × × × × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 否決

5 福島第1原発放射能汚染処理水の放
出に反対 × × × × × × ×

討 × − × △ × × × × × × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 否決

決
議 1 議案第17号の附帯決議 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ − ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × × × × 可決

請
願 1 プラスチック全量焼却に反対し、資

源化の推進を × × × × × × × × − ○ △ × × × × × × × × ○
討 ○ ○ ○ ○ ○

討 ○ ○ 不採
択
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　食物アレルギー、ぜんそく、アトピー性皮ふ炎などのこどもたちは、避難所などの食事や環境
によって病気が急に悪化することがあります。

❖�食物アレルギーのこどもがいたら行政担当者に知らせ、
アレルギー対応食の支援を受けてください。
必要な除去食の内容（例：卵と小麦はダメ）やアドレナリン自己注射薬（エピ
ペンⓇ）を携帯してしていることなどの情報を行政担当者に伝えてください。

❖�アレルギーの原因となる食物、ほこり、ペットを避けましょう。

・支援食配給時、食物アレルギーのこどもに配慮をお願いします。
・炊き出しなどで調理に使っている食材を詳しく伝えましょう。
・マスクなどでほこり、煙、粉塵を避けて、ペットは室外で避難させましょう。

❖�治療に必要な電源や水、スペースを優先して使用させてくだ
さい。
・ぜんそく患者は電動の吸入器を毎日使用することがあります。
・�毎日の清拭（ぬれタオルでやさしくぬぐうこと）やシャワーは、アトピー
性皮ふ炎の治療に必要です。

❖�ぜんそく症状やアナフィラキシーがあるときには、すみやか
に診察を受けましょう。
・ぜんそく：強い咳き込みやゼーゼーする呼吸がある場合。
・�アナフィラキシー：食後に、急に咳き込み始めたり、強い腹痛や繰
り返す嘔吐がみられた場合。エピペンⓇはなるべくその場で使用し
ましょう。

アレルギーのこどものために
災害時アレルギー対応

災害時のこどものアレルギーに関する相談窓口（無料）
▶メール相談：sup_jasp@jspaci.jp

日本小児アレルギー学会
ホームページURL：http://www.jspaci.jp/

アレルギー用

粉ミルク

アレルギー用

アレルギー？ アレルギー？

インクルーシブ公園 みんなの広場
　砧公園の遊具

災害時アレルギーの
子どもの為の対応ポスター

【賛成】　拉致は国家主権の侵害であり人権蹂躙。日本人として、
一人ひとりが解決を求め行動していくことが大事。	（鈴木議員)

【反対】　自然界にも放射能は存在しており、提案者の考えは非現実
的。経産省の小委員会の案は否定すべきではない。	（鈴木議員)

【賛成】　市民はごみの減量・分別リサイクルに協力してきた。
地球環境を守り、資源循環型社会の構築を願う請願に賛成。
	 （渡辺議員)
【賛成】　自然災害の原因の一つが地球温暖化だ。温暖化防
止は喫緊の課題でありプラスチック全量焼却方針の撤回を。
	 （川辺議員)

【賛成】　コロナで各国が消費税を下げている。営業に苦しむ
中小事業者への支援策である。国民の暮らし優先にすべき。
	 （渡辺議員)

【賛成】　後期高齢者の医療費の２割負担は、受診控えが起
こり重篤な病気に。１割負担の維持は政治姿勢一つで可能。
	 （石田議員)

【反対】　賦課限度額の改定で、平均4₇,900円の負担増になる世帯も
ある。市民生活を守る立場の自治体も9自治体ある。	（平間議員)

【反対】　マイナンバーカードとの紐づけを行うものである。環境整備
も進んでいない。個人情報漏えいの不安があり反対。	（平間議員)

【賛成】　緊急時に必要最小限の措置が取れる本条例は画期的。市民
への理解の促進に努め、寄り添った条例運用を求める。	（丹野議員)

【賛成】　安易な統廃合はするなと指摘してきた。今回住民の意向を捉
え賛成だが子育て施策・若者定住促進に力を入れよ。	（渡辺議員)

【反対】　住居系、農業系を産業系にする変更で虫食い的開発にな
ることが危惧される。インター整備に緊急性はない。	（杉野議員)

【反対】　規制緩和が多く含まれている。事業者負担、介護従事者、
職員負担、利用者へのサービス低下につながる。	 （平間議員)

【反対】　３年連続で賦課限度額を引上げることは、税率改定につな
がる恐れもある。払えない世帯が増える懸念も強い。	（川辺議員)

斉藤　広子 議員 公明党久喜市議団

議 案 第20号

議 案 第36号

意 見 第 1 号

意 見 第 2 号

意 見 第 3 号

意 見 第 5 号

請 願 第 1 号

議 案 第21号

議 案 第25号

議 案 第26号

議 案 第30号

久喜市国民健康保険税条例の一部改正

指定地域密着型サービスの事業に関する条例

北朝鮮による拉致問題の早期解決を求める

消費税率を５％に減税することを求める

後期高齢者の医療費２割負担は止め
て、「原則１割」の維持継続を求める

福島第１原発放射能汚染処理水の周
辺環境への放出に反対する

プラスチック全量焼却に反対し、資源化の推進を求める

久喜市重度心身障害者医療費支給に関する条例の一部改正

久喜市空家等の適切な管理に関する条例

久喜市立学校設置条例の一部改正

久喜市総合振興計画の変更について

問　（仮称）本多静六記念市民の森・緑の公園開
設予定にインクルーシブ公園、みんなの広場をつ
くる検討をしていくまちづくりを進めていけるか。
答　障がいの有無にか
かわらず誰もが気軽に
公園を利用できるよう、
前向きに調査研究、検
討をしていく。

問　日本小児アレルギー学会
発刊の「災害時のこどものアレ
ルギー疾患対応パンフレット」
や「災害派遣医療スタッフ向け
のアレルギー児対応マニュア
ル」を災害時に配布してはいか
がか。啓発ポスターも避難所
ごとに貼って理解を促すべき
だが。

　一般質問は、各議員が市政の執行に関してチェックしたり、政策を提言する貴重な機会です。
　紙面の都合により、要約した原稿を質問した各議員が作成し掲載しています。文責は各議員に帰属します。

皆さんの声を議会へ！一般質問

…「仲間はずれにしない」、「みんないっしょに」の意味でつかわれます。※インクルーシブ

答　避難所におけるこれらパンフレット等の配布
やポスター掲示について実施していく。

問　災害時など電気が使えなくなったときに命を
守る発電機人工呼吸器外部バッテリー又、網膜色
素変性症は、国の指定難病の一つであるが、支援
眼鏡を生活用具の品目に追加すべきと思うが。
答　必要なものであれば対象に盛り込むことにつ
いて検討を進めていく。

問　野久喜、久喜工業高校の横の手押し信号から
幸手方面の 400 メートル区間の歩道整備について
の進捗状況を伺う。
答　今後については、速やかに地権者等の意向を
確認し、当該路線の歩道が早期に整備できるよう
杉戸県土整備事務所に協力していく。

県道幸手・久喜線の未設置の歩道の整備は

インクルーシブ※な公園・遊具の設置について
大きな公園の遊具の更新時には検討する答

避難所の分散避難に情報集約システム整備を
答 令和２年度中に協定を結べるように調整中

日常生活用具給付事業の拡充については
答 当該用具の給付について検討していく
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パルスオキシメータ

田村　栄子 議員 無会派

平間　益美 議員 日本共産党久喜市議団

すてきな幸手市の学校トイレ。
久喜市も早く実現させて下さい。

だ検討もされていない。行政として十分な取組だ
と考えているのか。
答　学校の統廃合等を進めていかなくてはいけな
いところであるので、必ずしもこの優先順位の高
い順にいかないところもある。
問　本町小と久喜北小の統廃合を学区等諮問委員
会に諮問する予定なのか。
答　諮問はしていない。予定も今のところない。
問　諮問する予定がないのに、何で「本町小と北
小統廃合も検討に入れた」と答弁したのか。
答　北小絡みでアンケートを今行っており、今後
検討してまいりたい。

問　令和４年度未就学児の均等割を一律５割軽減
のため、市の負担5,500万円弱の財源で未就学児も
児童生徒も均等割ゼロにすることができるが。
答　国の責任において実施されるべきものと考え
ている。
その他の質問 ◇住宅リフォーム助成制度創設を

…「審査」「選考」「ふるい分け」の意味で、ここでは、無症状の人の状態を見極めることを指しています。※スクリーニング

問　感染拡大の一因である無症状者のスクリーニ
ング※のため行政PCR検査を行うべき。全市民にも
検査を行うべきだが、市長の決意を伺う。
答　検査の翌日に感染するかもしれないから、無
症状者のふるい分けに本検査は適さない。本市は
対象者以外のPCR検査を行わない。
問　感染予防へのアナウンスを強化すべきだが。
答　HP等や様々な媒体を活用し情報提供をする。
問　他市でも行われ
ている血中酸素飽和
度測定器（パルスオ
キシメータ）の貸出
しを考えているか。
答　市では考えてい
ない。

問　当病院移転後跡地活用の協議の進捗状況は。
答　移転後跡地に来る秋谷病院が地域包括ケア病
床への転換について手続を進めている。これを踏

まえ今後の跡地活用の協議がなされる予定である。

問　将来、ごみ処理施設でプラごみと生ゴミを一
諸に焼却することは、有害ガス発生増加の懸念が
ある。市民にとっては不安であるが。
答　法律や県条例の規制よりさらに厳しい自主規
制を設けることで対処する。

問　市民へのハザードマップの PR を強化すべき。
古河市のようなテレビ放映はできないか。
答　テレビ埼玉を利用するには、複数回の放映で
多額の経費がかかるため実施する考えはない。
問　権現堂公園に防災倉庫と備品を用意すべき。
答　当公園の約3分の1が浸水の恐れがあり、避難
所として適切でないため整備しない。

問　当市液状化対策事業の実施割合は。
答　100％である。来年で検討委員会は終了の予
定。

新型コロナウイルス感染拡大抑制の対策は

済生会栗橋病院移転後は

地球環境問題への取組みは

防災問題は

久喜市液状化対策は

国保の子どもの均等割無料化を

問　トイレ洋式化の単独計画として検討してきた
が、梅田市長になって突然、雨漏り、他の修理
も盛り込んだ大規模改造として位置づけるように
なった。洋式化が大幅に遅れている。今後３か年
の取組が予定されている小学校、中学校、それと
工事内容について伺う。
答　令和４年度は、栗橋小学校及び鷲宮東中学校
のトイレ改修、屋上防水改修。令和５年度は、校
舎のトイレ洋式化率、施設の劣化状況や各地区の
バランスなどを総合的に判断しながら実施してい
きたい。
問　昨年、トイレの
洋式化、雨漏り等も
含め、緊急を要する
ということで優先順
位を決めた。しかし
１位、２位に上がって
いる小学校が４年度
と５年度の中ではま

トイレ洋式化の中長期的計画を作成すべき
令和４年度の設計に向けこれから検討する答
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質問後、ひこばえが刈取られ、周辺も綺
き

麗
れい

（3月1日撮影）

田中　勝 議員 市民の政治を進める会

鈴木　松蔵 議員 新政久喜

問　同性愛者に対し、結婚に相当するとの証明書
を発行することは憲法違反ではないか、市長の見
解を求める。
答　当事者の生きづらさを解消する方策としてい
る。婚姻制度と同等の権利や義務はない。憲法や
民法に定められた婚姻関係、または夫婦であるこ
とを認めるものではない。

問　国民保護法制による久喜市の計画は。
市民への警報、避難の指示の伝達について現在の
状況の説明を求める。
答　国において毎年、市の防災無線を活用した全
国瞬時警報システム、Ｊアラートの試験放送を
行っている。市では同時にツイッターの配信、市
ホームページへの掲載し、動作確認を行っている。
問　避難誘導について計画は。
答　武力攻撃事態が発生した場合、県の指示を受
け避難実施要領に基づき市民誘導を行う。
問　避難場所の確保、市民への周知は十分か。
答　国民保護に関する避難施設については県が指
定し、市はその指定に対し協力することになって
いる。災害時における指定避難所と共通する。
問　自衛隊への市民の避難誘導の要請は無理では
ないか。反撃を加えるのが主任務だ。
答　住民の避難誘導に対し、円滑に実施するため
に必要な時、知事に対し自衛隊の部隊の派遣要請
を行う。

…　樹木の切り株や、根本から生えてくる若芽のことをいいます。※ひこばえ

また、周辺の保全だが、清掃は久喜市清久工業団
地連絡協議会の協力により、埼玉県川の国応援団
や久喜市道路里親制度の里親として定期的に美化
活動を行っていただいている。除草については、
埼玉県において年２回実施している。ひこばえの
剪定については、現地を調査したところ、伸びて
いる状況を確認したことから、市において除去す
る。
　今後も久喜警察署や埼玉県杉戸県土整備事務
所・久喜市清久工業団地連絡協議会と連携し、適
正な維持管理に努める。

久喜工業団地内を駐車禁止にしてはどうか
禁止の対象場所に該当しない答

問　西池から備前堀川に沿って、市道久喜102₉号
線に大型車の駐車とごみのポイ捨てについて質し
ている。（Ｈ30・２）概要は、釣堀廃止後のポイ捨
が悪化していることから、対応策を求めている。こ
れが反映され啓発看板の設置・清久工業団地連絡
協議会加盟企業による清掃活動が実施されている。
にもかかわらず、一向に改善される兆しがない。こ
の悪質なマナー違反については、一歩踏み込んだ
対応策が求められる。具体的に提案申し上げる。
① 駐車禁止とする。② 駐車を可とする場合、周
辺の保全（ガードレール付近の除草、ひこばえ※

の剪定）の徹底！理由は、「人目が少なく管理不
全の箇所には、ゴミが集まる。」この提案につい
て如何お考えか。
答　依然として多い状況と認識している。このた
め交通規制については、久喜警察署に確認したと
ころ、当該道路は規制の基準を定めている交通規
制基準上、駐車禁止の対象場所には該当しないた
め、規制を実施することはできないとのことだ。

国民保護法による久喜市計画について

パートナーシップに関する規約・条例について

久喜市のここが聞きたい！
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江東区で行われた家庭料理検定と
全国で行われている家庭料理検定

井上　忠昭 議員 新政久喜

平沢　健一郎 議員 新政久喜
に与えられた授業時間では、食育を体系的に教え
ていくには無理があるのではないかと感じてい
る。
答　学校では各教科等で食に関する指導を継続的
に行いつつ、教科横断的な指導として関連づけて
実施している。指導時間に不足はないと考える
が、教育委員会では食
に関する正しい知識と
判断力を身につけるこ
とは生涯にわたって重
要なことと認識してい
る。今後とも食育授業
の充実に努める。
問　第３次計画で、広く市民に実践の輪を広げる
取組として食育検定を取り入れてはどうか。
答　食育検定については、食育の普及啓発となる
取組として捉えているので、久喜市健康増進・食
育推進会議にご意見を伺う。
その他の質問 ◇子ども食堂などへの支援を

…民間企業やNPO等の「産」と、大学、大学共同利用機関、高等専門学校等の「学」が互いに連携することです。※産学連携

問　コロナ禍で新しい生活様式となり、テレワー
クも進んで、都心部に通う必要がなくなった方々
が田舎暮らしを始める例が出てきている。そうは
いっても東京から適度な距離に家を持ち、自然に
触れながら仕事以外のものを両立しようと、東京
から適度な距離に移住先を求めているケースが多
い。このことは久喜市にとって最大のチャンスと
捉えて取り組むべきである。市の考えを伺う。
答　生活様式の変化に
より、人々が居住場所
を選択する上で自由度
が増していると認識し
ている。これを契機に
移住促進を図ることは
有効な取り組みと認識
している。
問　コロナ禍がその契機になっていることを考え
ると、戦略として現状に応じた短期的なものを、
これまでの中長期的なものと分けて、間髪入れず

に行わないとチャンスを逃してしまうのでは。　
答　これまで子育てや教育、企業誘致や雇用の確
保などの施策を推進することで、住みたい、住み
続けたいと思えるまちづくりをしてきており、一
定の効果を上げている。今後も継続するととも
に、市長が先頭に立って知名度やイメージを向上
させるため、本市の魅力をPRしていく。
問　短期的な戦略を持って成果を上げていくには
この問題に特化したプロジェクトチームを作り、
横断的に動いていく必要があるのではないか。
答　移住や定住の促進については、様々な分野の
施策を推進することが重要で、今後とも効果的に
これら施策を実施していくため、各部署が連携し
協力しながらやっていきたい。
問　他自治体の動向など、移住者がなにを求め行
動しているのか認識すべきではないか。
答　成功事例を参考にしながら、市役所全体、
オール久喜でスピード感を持って取り組みたい。

移住政策
～久喜を移住先に選んでもらうために～

問　令和３年度から第３次健康増進・食育推進計
画に向け議論が始まるが、計画策定に向け課題は
何か。また、計画策定に当たり産学連携※も取り
入れてはどうか。
答　次期計画の策定では、健康増進計画・食育推
進計画に加え、自殺対策計画も一体化して策定す
る。改めて自殺対策計画に関する内容を盛り込ん
だ市民意識調査を実施する。なお、この市民意識
調査は、高等教育機関や民間事業者との連携も視
野に入れ実施する。
問　新型コロナウイルス感染拡大を受け、疾病予
防という観点から第３次計画に免疫力について取
り上げてもいいのではないか。
答　免疫という考え方は感染症が蔓延する中で非
常に重要な考え方だ。次期計画の策定に当たり、
疾病予防の取組で、感染症予防の視点も取り入れ
て、組み込んでいきたい。
問　小中学校の食育の取組だが、学校側は栄養士
を中心に積極的に取り組んでいる。しかし、食育

第３次食育推進計画に食育検定の検討を
健康増進・食育推進会議に意見を伺う答
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一般質問 添付資料 石田利春 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

兄弟姉妹 
祖父母 
孫 

 

曽祖父母 
曽孫 

おじ・おば ※ 
おい・めい  ※ 

 
 

生活保護「扶養照会」の範囲 

日本 
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※ 家族が認めた場合 

扶養照会は「義務」ではない。止めるべきです。 

１親等 

２親等 

３親等 

養育費未払いを無くすための冊子

扶養照会は「義務」では
ない。やめるべきです。

大橋　きよみ 議員 公明党久喜市議団

石田　利春 議員 日本共産党久喜市議団

答　令和３年７月末に新築工事が完了。地域の方
に施設を見学していただく。給食の提供が軌道に
のり、その後、学校給食体験イベントを開催。
問　学校給食と学校図書のコラボで「おはなし給
食」「図書給食」の取り組みを。
答　食と本の関連づけによる相乗効果が期待でき
る。実施に向けて検討を進めていく。

問　小学５年国語に掲載の「想像力のスイッチを
入れよう」など、解説動画の活用を。
答　現在デジタル教科書の整備を進めている。学
習の理解を深めるため、出版社のホームページと
併せて、デジタル教科書の動画資料を活用する。

問　ＹＫＫＡＰと市道菖蒲30号線の間にある農業
用水路の落下防止・安全対策をすべき。
答　曲がり角等にポール型のくいを設置する。
その他の質問 ◇寿倉庫入り口・東側の歩道整備

…特定の分野における知識や理解度のことです。その知識や技能をもとにした応用力や正しく判断する能
力などを指します。

※リテラシー

問　生活保護制度は、働いていても、健康な人も
収入と資産が生活保護基準を下回れば利用できる
制度。１か月分の生活費が足りない時は遠慮なく
生活保護を申請できる。厚労省も、生活保護の申
請は国民の権利、ためらわずにご相談をと呼びか
けている。久喜市もためらわずご相談をと「広報
くき」などで周知すべき。
答　広報紙やホームページを活用し周知を図る。
問　生活保護を受給する起点
となる日はいつか。
答　申請日を起点とし、基本は
14日以内、調査等必要な場合は
30日以内で支給決定をする。
問　申請する際、親族の中で「扶
養照会」をしてほしくない親戚
がいる場合、市は受けてもらえ
るか。
答　扶養義務者に該当するか
らといって一律に扶養照会は

しない。長期間連絡を取っていない方、ＤＶの加
害者は扶養照会から外している。その辺は丁寧に
対応している自負がある。
問　コロナ禍の中、市長から「ためらわずに申請
を」と議場からも呼びかけてほしいが。
答　生活困窮状態でお困りの方、事情をお聞きし
丁寧な対応をさせていただく、どうぞご遠慮なく
相談窓口にお声をかけていただきたい。

問　開院に向け病床転換を申請しているのか。
答　一般病床が54床の内、25床を地域包括ケア病
床に転換しようと、手続きを進めている。
問　秋谷病院の移転に伴う整備費用の一端を助成
することが必要と考えるが。
答　今後の協議内容等を踏まえ慎重に判断する。
その他の質問 ◇大規模水害対策、広域避難の構
築に向けた取組◇栗橋の市民プラザ新設計画◇水
道使用料基本料金の免除を◇デマンド交通、循環バ
スの運賃の値上げは中止し利用者増をはかるべき

生活保護の申請
ためらわずに申請できる久喜市に

問　離婚後、養育費を受け取れず生活困難層に
なっているひとり親家庭が多い。離婚時の対策が
大事である。相談窓口と相談支援体制を伺う。
答　子ども未来課・各総
合支所児童福祉係で対
応。「新しい生活のため
に」の冊子を配付。法テラ
スや東部中央母子・父子福
祉センター等を案内。
問　子供が養育費を受け
取れるよう、調停調書や
公正証書の公的な書類の
作成支援・費用の補助を。
答　法務省発行の冊子を配付。費用の補助は先進
自治体の取組を調査研究していく。

問　新学校給食センター完成時に地域の方を招待
すべき。また、給食展・試食会の開催を。

子どもの養育費、不払い解消の取り組みを　
制度は国も整えている段階答

済生会栗橋病院から秋谷病院へ円滑な継続を願って

メディア・ネットリテラシー※教育を
答 発達段階に応じ体系的に実施している

菖蒲町台　農業用水路の管理通路の安全対策を
学校給食に給食ナビ（献立アプリ）の導入を

答 導入している自治体を調査研究していく

久喜市のここが聞きたい！
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丹野　郁夫 議員 公明党久喜市議団

コロナ禍も高齢者福祉に貢献
する憩いの家コスモス

新たに作成されたガイドブック

新井　兼 議員 政策の会くき

…新生児集中治療室に長期入院した後、引き続き人工呼吸器や胃ろう等を使用し、たんの吸引や経管
栄養などの医療的ケアが日常的に必要な子どものことです。

問　PTA会長さんをはじめ保護者の多くの皆さん
が、急な統廃合の計画案に困惑している。園舎の
状態も良好な中、何故このような案としたのか。
答　行財政負担や人口減少が進行する中、公共施
設の適正配置と財政規模に応じた総量管理を実施
するため、検討委員会にご審議いただいている。
今後、検討委員会の答申を尊重し計画策定する。
問　将来的な財政面や人口減少を勘案した計画案
は理解するが、配慮が必要なお子さんの受け皿と
なる極めて重要な幼稚園である。小さな声を聴き、
急な変更をやめ、議論を尽くしていくべき。
市長 私自身にも保護者の代表の方や園児からの
手紙等、切実な願いの声が届いている。統廃合の
時期的な部分を含め再検討し、見直しの期間で議
論を積み上げて、改めてお示ししたい。

問　加須市に移転する済生会病院へと繋がる道路

であり、年々交通量が増加しているが、市境が未
整備のまま。当該計画道路の速やかな事業化を。
答　加須市へのアクセス向上や鷲宮高生徒の安全
対策として整備が必要な重要路線。バイパス道路
として早期に事業着手するよう県に要望する。

問　コロナ禍にあっても、地域の高齢者の健康を
維持し、心身機能の低下防止のために活動を継続
している団体が多数ある。感染防止用品あるいは
支援金等を提供すべきと考えるが。
答　高齢者や基礎疾患のある方は、重篤化しやす
いといわれることから、活
動は慎重にすべき。参加者
一人一人が感染対策を行う
べきものと考える。
その他の質問 ◇市職員の
やる気スイッチオン２

中央幼稚園の統廃合は今少しの猶予を
統廃合の時期的な部分を含め再検討する答

※医療的ケア児

地域団体に感染症対策支援を
答 補助金や物資等の支援は考えていない

幸手久喜加須線の早期の事業化を
答 事業化に向け加須市と連携し県に要望する

医療的ケア児※とその家族への支援体制整備を
答 連携体制を強化し、支援策を検討していく

問　①指定または未指定の文化財を問わず、盗
難、放火、自然災害による滅失・散逸や毀損に関
する課題認識は。②文化財の保存・活用に関する
総合的な計画「文化財保存活用地域計画」の策定
検討は行っていくのか。また同計画策定や諸課題
に対応する学芸員等の専門人材の育成・適正配置
の検討が必要ではないか。③３月より地域デジタ
ルアーカイブの公開が予定されているが、デジタ
ル化による文化財の公開、活用の方向性は。
答　①所有者や地域の方々を主体とする文化財の
管理体制などについて、今後調査検討が必要と認
識している。②人材面、財政面、実務面など文化
財保護行政の諸課題の解決のため、同計画の策定
検討を進めていく。③栗橋関所の番士「島田家文
書」を公開予定。今後は未指定の文化財を把握し、
デジタルアーカイブ化を進めていく。

問　医療的ケア児とその家族への支援は、支援

ニーズや地域資源を踏まえ、医療、障がい福祉、
保健、子育て支援、教育等の横断的な連携体制の
構築や事業所の確保、コーディネーターの育成等
を推進し、医療的ケア児とその家族の負担や不安
の解消が必要と考える。実態調査、ニーズ調査、
事業所・保育所等・幼稚園・学校の調査を行った
上で、連携支援体制を構築する必要があるのでは。
答　医療的ケア児については、自立支援協議会子
ども部会で協議を行っているが、関連機関とのさ
らなる連携強化が課題と認識している。現在は連
携支援体制づくりの途
上なので、それぞれの
立場から課題抽出を行
い、支援策を検討して
いきたい。
その他の質問 ◇電子決
裁による迅速な意思決
定とワークスタイル改革を目指すべき

文化財の適切な保存、まちづくりへの活用を
地域社会が総がかりとなって取り組む答
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中央幼稚園

混雑が続く久喜駅西口

渡辺　昌代 議員 日本共産党久喜市議団

成田　ルミ子 議員 新政久喜

問　公共施設個別施設計画の中で、中央幼稚園の
方向性として 2022年募集停止、2025年栗橋幼稚
園に集約し、除却と打ち出された。なぜ、なくす
のか。劣化度評価では 800点以上の好評価であり、
公立幼稚園が果たしてきた役割・意義は大きい。
重要な教育施設と捉えるべきでは無いか。
答　本市は公共施設の保有量が同規模自治体より
多い状況を踏まえ、適
正化と管理コストの改
善を図る必要がある。
しかしながら中央幼稚
園は、一定の評価を頂
き重要な場であること
から、今後の在り方、
時期など皆様の声を伺い検討していく。
要望 幼児教育をどうするのか方向性が問われる。
中央幼稚園の果たしてきた役割と意義を捉え、教
育の方針をしっかり持ち存続していただきたい。

…久喜市で実施している「ほめる子育てトレーニング講座」は楽しい子育て方法のヒント
を学ぶもので、参加費は無料です。

中央幼稚園の集約、廃止は止めるべき！
公立幼稚園の在り方を具体的に検討する答

※ほめる子育てトレーニング

自殺者を無くす対策に力を入れるべき

問　混雑状況の改善に向け行ってきた調査は。
答　交通量調査を実施し、平成23年行った調査と
比べて、朝の3時間は56台の増加、夕方の４時間
は33台増加している。大型バスはともに20台以上
の増加が分かった。また、建設図面プログラムを
使い駅前の有効利用を検討したが、限られた用地
であり、効果が限定的であるため解決には至らな
かった。
問　駅の送迎時間に合わせ、西停車場線でバスが
時間まで待機している状況は確認しているのか。
答　調査等において確認済みである。
問　駅前だけではなく広い範囲での安全対策が必
要との認識は。
答　住民アンケート
の結果からも、危険
を認識、これから作
る構想の中で地域住
民との合意形成がは
かられるような案を

考える。

問　市街地を流れ、市が管理する準用河川の中落
堀川の浚渫等整備は優先的に行ってほしい。
答　浚渫計画を作る中で、中落堀川は計画的に進
めるべき準用河川であるとの認識である。
問　事業実施はいつ頃になるか。
答　令和3年度事業計画し、実施も行う。

問　不適切な強い言葉がけを繰り返すことが、子
どもの脳の発達に影響を与えるのは間違いないと
の調査結果が出ている。コロナ禍ではあるが講座
を開催できる方法を考えるべき。
答　本市独自のほめる子育てトレーニング講座は
職員が作成したものである。好評で講座依頼も来
ているので年間24回と要請があれば追加の開催を
予定していく。

久喜駅西口渋滞問題解決策の進捗は
広い範囲で調査し基本計画を作る答

中落堀川の浚渫等整備計画はあるか
答 緊急浚渫推進事業を来年度行う

ほめる子育てトレーニング※普及拡大を
答 子育てのバイブルになるよう実施していく

問　令和3年、新年になってすぐに親子無理心中
という悲しい事件が起きてしまった。あってはな
らない事であり、なぜ救えなかったのか、手立て
が出来なかったのか、悔やまれてならない。二度
と繰り返さないためにどう取り組んで行くのか。
答　個人の尊厳、生きがいが持てるよう自殺対策
計画に定めた施策を推進していく。
問　私達日本共産党は 12月25日に緊急の申し入
れを行い「コロナ感染拡大で緊急事態が目前の今、
年始年末の市が休日体制となっても市民の命と暮
らしを守る相談体制を取ってほしい」と要求した。
相談体制や市民への周知はどうだったのか。
答　警備員と連携し電話等の相談体制を確保した。
要望 周知がなければ意味が無い。緊急事態を考
慮し、広報紙・宣伝車等をしっかり活用し、悩む
人たちを救う手立てを考えていただきたい。
その他の質問 ◇久喜駅西口の喫煙所は狭く受動
喫煙状態だ。撤去すべき◇県道12号線の渋滞改善
を急げ
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建て直し予定の市役所

川辺　美信 議員 市民の政治を進める会 

杉野　修 議員 日本共産党久喜市議団

園児の元気な声が聞こえる中央幼稚園の運動会

問　総合支所や保健センター、温水プール、福祉
センターは、廃止、除却などが打ち出されている
が、サービスの低下そのものではないか。伺う。
答　合併後の施設を使っており、同じ施設が重複
している。老朽化もあり、子どもたちに財政負担
を残さずサービ
スを維持するに
はアセットマネ
ジメント（施設
を減らすこと等
で経費を削減す
る）を迅速に推
進する。
問　各支所から、税務、建設、環境などの課をな
くすというサービス低下を進めてきたが総括を。
答　市民の皆様へのサービスは維持してきた。
問　公共施設は、地域コミュニティの中心で住民
の絆、連帯の基礎になっている。机上の計算で安
易な統廃合、除却をすることは子育て世代の市か

らの流出や地域の衰退を招くことになるが。そも
そも、総合支所をなくした後、市役所に、と言う
が公共交通案も示されていない。市民は困る。
答　予定まで 9年ある。その数年前には、公共交
通の在り方も議論を始める。

問　時短や休業には補償が必要。市の独自支援を。
答　既に制度化されている事業の改善は難しい。
問　国会では、「違反者」に過料などの罰則を設
けているが、市民に違反の密告を奨励するもので、
こうした罰則規定には市も反対の意思表示を。
答　国会における議論の上、成立したものなので、
本市が何か意思表示をすることは考えていない。
問　他市では、自宅療養、宿泊療養で亡くなった
例もある。感染症法では入院だが、これでは救え
る命が救えてない。公園や、駐車場などにプレハ
ブ病棟を建てる方向で他市・県と協議を求める。
答　病床確保には、本市に対応力はない。県だ。
意見 できないでなく意見は言うべきだ。

公共施設はサービス向上と自治充実に力を
サービスは維持し適正配置・規模をめざす答

…ワクチンの接種を受けた後に生じる、接種部位の腫れや発赤・発熱・発疹などの症状のことです。※副反応

問　２月５日に 20名を超える中央幼稚園の園児
と保護者、卒園者の方々が中央幼稚園の存続を求
める約100人の手紙を、直接梅田市長に手渡した。
その手紙には、中央幼稚園で培った教育が園児を
はじめ保護者が卒園後も強いきずなで結ばれてお
り、幼児教育の中核を担っていることを示してい
る。また、教職員への信頼も高く、ぜひ存続して
もらいたいと強く要望するものだが、市長はこの
手紙を読んでどのように感じたのか。
市長 中央幼稚園の関係者から、存続を求める思
いのこもった書面をいただき、40数年間の長きに
わたりこの地域で幼児教育に根差してきたのだな
と確認した。自
分たちが通って
きた幼稚園に対
する愛情を感じ
た。
問　 中 央 幼 稚 園
の幼児教育は市

民からの信頼が厚く、存続を求める声も少なくな
い。市民の声に十分耳を傾け、存続させるべきで
はないか。
市長 公立幼稚園の在り方の検討も含め、時期な
どについては市民の声を聞きながら検討する。

問　ワクチン接種で不安なのは副反応※だ。安心
して受けるには正確な情報と相談できる体制が不
可欠だが、どのような対応を検討しているのか。
答　ワクチン接種クーポン券に同封する案内に、
正しい情報提供とワクチンの有効性と副反応を理
解できる内容を記載する。コールセンターでかか
りつけ医や国・県の相談窓口を案内する。
問　高齢者や基礎疾患を持つ市民で、移動手段を
持たない交通弱者に対してタクシーチケットを送
付しては。
答　集団接種会場までの移動手段を持たない方
に、タクシー利用の可能性について検討している。

中央幼稚園を幼児教育の拠点として存続を！
　保護者や市民の声を伺い具体的に検討する市長

ワクチン接種を安心して受けられる体制と経済
的支援をすべき

新型コロナ感染抑え込みを最優先課題に
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「健幸・スポーツ都市宣言」
の看板

川内　鴻輝 議員 新政久喜

貴志　信智 議員 政策の会くき

定期点検がされず、ゴミが滞留していた
高所防犯カメラ

生涯学習人材バンクの活用を
制度を改善し、周知を進める答

…写真や動画を無料で共有できるインスタグラムを利用するために、個々の名前を識別す
るものです。

※インスタグラムアカウント

第2期久喜市スポーツ推進計画の内容は
身近にスポーツと触れ合う取組を進めていく答

問　放課後子ども教室ゆうゆうプラザは、恒常的
な人手不足の状況にある。生涯学習人材バンクは、
人手不足解消に有用であるが、検索困難、更新不
足、使用の際に手数がかかり過ぎるなど、改善す
べき点が多い。活用しやすく改善するべき。
答　今後は検索性の向上や登録と更新方法の見直
しを進め、制度を放課後子ども教室にも周知する。

問　新規参入の門戸が事実上存在しないまま、特
定の団体が前年度実績に基づいて補助金を得てい
るケースがある。同種の団体間で補助金額が大き
く異なるのも不合理。多額の繰越金を毎年出して
いる団体もある。「新規参入の機会が無いこと」「繰
越金が会費収入を越えていること」は、市が定め
る「補助金見直し方針」に明確に反する。方針を
遵守し、見直しを進めるべき。
答　新規参入の積極的な広報を行わず、特定の団
体に補助を実施している実態があった。要綱を見
直す方向で検討したい。繰越金に関しても「補助

金見直し方針」に基づいて調整を図りたい。

問　広報くきに市民団体がチラシを折り込む場
合、折込作業は各区長や班長が担っており、負担
が大きい。そもそも折り込みを認める基準も不明
確。不明瞭な雑務が区長の成り手を減らしている。
答　規程の見直しにより配布物の削減に努め、区
長等の負担軽減を図っていく。

問　防犯カメラ
に多量のごみが
付着していたり、
高所の清掃が行
われない等、管
理に計画性が無
い。
答　定期点検が行われていなかった。今後は行う。
その他の質問 ◇公民館の当日ネット予約を可能
にするべき

問　久喜市スポーツ推進計画が終了年度を迎える
に当たり、健幸・スポーツ都市宣言を出した久喜
市として、どのような計画を作成していくのか。
答　令和４年度から８年度
までの５年間を計画期間と
した第２期久喜市スポーツ
推進計画を策定する予定
で、この計画では全ての市
民の方がスポーツに関わ
り、健康づくりを目指すた
めの取組をさらに進めてい
く内容にすることを考えて
いる。
問　久喜市スポーツ推進計画が定めるスポーツ実
施率を ₆5％まで引き上げるために、具体的に今
後どのようなアプローチをしていくのか伺う。
答　新たな魅力あるイベントを実施していく他、
動画やＳＮＳを通じて、効果的な情報提供を随時
行うことにより、実施率の向上に繋げていく。

問　今後策定する第2期計画の中に、ｅスポーツ
の活用を組み込むことについてはいかがか。
答　審議会の中で協議していき、どのように取り
入れるのか検討していく。
問　市内の運動できるコースについて公募を行
い、身近に運動できる環境を整えてはいかがか。
答　市民のマイコースを紹介することは大変良い
ことだと思うので、実施に向けて検討していく。

問　市の魅力を発信する新たなツールとして、ふ
るさと納税、祭り、観光スポット、グルメ、歴史、
イベント情報など、街の魅力を発信するためのイ
ンスタグラムアカウントを作成して、若い世代を
中心にアプローチしてはいかがか。
答　インスタグラムでは、無料で視覚に訴える情
報を発信することができ、スマートフォンで手軽
に見られるため、本市の魅力をより身近に感じて
いただくことが期待できることから、先進自治体
の事例を参考に、実施に向けた検討を行っていく。

市のインスタグラムアカウント※作成の意思は

「区長」の負担を減らすべき

東鷲宮駅地下通路の管理体制が確立していない
市民団体と公平な関係を持つべき

久喜市のここが聞きたい！
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猪股　和雄 議員 市民の政治を進める会

園部　茂雄 議員 新政久喜

…プラスチック製品の設計から廃棄までを見通して循環を促進するための法律です。※プラスチック資源循環促進法

問　新ごみ処理施設は、プラごみを燃やすことを
前提として１日処理能力155ｔの計画になってい
る。しかし国のプラスチック資源循環促進法※の
施行で、プラごみが今後急減してくるので、施設
が遊休化することは避けられない。プラごみを燃
やさずにリサイクルに回して、焼却炉をできるだ
け小規模にするべきであるが、いかがか。
答　今後のごみ排出量の推移、プラ一括回収の状
況が明らかになった時点で、検討していきたい。
問　プラごみ焼却を前提に過大な炉を作っても、
焼却量が減ってきたときにどう対応するのか。
答　焼却炉は２炉の建設を予定しているが、ごみ
の排出量によっ
ては１炉での運
転ということも
考えられる。今
後の事業者選定
の中で、現状に
あった規模の建

設が設定されると考えている。
要望 150億円のごみ処理施設（焼却炉）が税金
のムダ遣いとならないよう、プラごみを燃やすと
いう前提からもう一度考え直していただきたい。

問　散歩コースとなっている青毛堀桜並木の土手
に、市民の要望に応えてベンチを増設してほしい。
答　市民が遊歩道を快適に利用できるように、増
設について杉戸県土整備事務所と協議していく。
問　公共の公園でごみは持ち帰りがあたりまえで
あり、青葉グラウンドのごみ箱の撤去を求める。
答　地域のご意見も聞いて、撤去を検討したい。

問　久喜駅西口喫煙所は受動喫煙は免れず、移転
する場所もない。喫煙所の廃止、撤去を求める。
答　トイレの脇の植え込みを撤去して、喫煙所を
拡張することを検討している。
その他の質問 ◇コロナの検査体制拡充、ワクチ
ン接種の改善を	◇2050年ＣＯ₂ゼロの推進を

問　文科省は、令和２年10月に保護者との連絡に
ついて、押印見直しとデジタル化を求める通知を
発出しました。学校、幼稚園、保育園の教職員と
保護者の負担軽減対策として、デジタル化につい
ての取り組みを伺う。
答　学校はグーグル社の提供する教育向け統合ア
プリを導入しており、校務の自動化、効率化する
システムを開発し、保護者のスマホ等から簡単
に欠席、遅刻等連絡を入
力、教員のタブレット等
に自動に反映される仕組
みを、令和３年度から段
階的に導入する。

問　宮代町や川口市は公立保育園では、民間のア
プリを活用している状況を認識されているか伺
う。
答　調査研究していく。

問　政府はデジタルの活用により、一人一人の
ニーズに合ったサービスを選ぶことができ、多様
な幸せを実現できる社会を目指すとしている。そ
こでオンライン申請等の動画を作り、市民のＩＣ
Ｔ活用の推進を求める。
答　オンライン申請を動画で操作方法を分かり易
くし、簡単にオンライン手続きが利用できる環境
は必要、動画配信は有効な手段と考える。
問　高齢者向けに対して、スマホ教室等を積極的
に開催していくべき。
答　地域情報化アドバイザー等を活用しながら、
市民の誰一人取り残さない、人に優しいデジタル
化を進める取り組みは必要。

保護者との連絡手段のデジタル化を求む

新ごみ処理施設の規模、過大では？

小中学校は令和3年度から段階的に展開する答

ごみ量によって１炉運転もあり得る答

電子市役所実現に市民のＩＣＴ活用を推進すべき

青毛堀桜並木にベンチの増設を求める

久喜駅西口の喫煙所は撤去するしかない

幼稚園は、保護者から
の 連 絡 手 段 は 電 話 の
み、今後はデジタル化
について、調査検討を
答 幼稚園は、一斉メール
を令和3年度から導入する

２
月
定
例
会

一
般
質
問

（17）



 

岡崎　克巳 議員 公明党久喜市議団

問　スマート IC の取り組みと住民説明会及び、
地域要望にどう応えるか。
市長 「（仮称）久喜東スマートIC」の設置は久
喜駅東側の活性化を図る上での重要施策だ。実現
には地域の理解と協力が必要だ。緊急事態宣言解
除後速やかな開催に向け準備中である。
答　スマートICは令和６年の国の採択を目標に
進めている。多くの利用者が利用できる周辺道路
の整備は大事だ。久喜東停車場線の延長線上は杉
戸町の都市計画道路だ。杉戸町との連携整備の観
点から圏央道以東の久喜東停車場線整備の補正予
算確保に努力する。
市長 スマートIC設置に当たり、計画地周辺地権
者から新たに必要とされる用地がコンパクトに抑
えられる圏央道本線と乗降線の並行型、将来のフ
ル化や公園と集会所の設置の要望も頂いた。概略
検討にできるだけ反映したい。側道機能を分散化
し総合的な道路ネットワークを構築する。

問　公共施設の個別施設計画における中央幼稚園
の廃止問題は機械的に効率性だけで判断すべきで
はない。中央幼稚園は幼稚園情報サイトでみると
久喜市で一番高い評価を得ている。存続させる立
場から新総合複合施設に中央幼稚園の設置に向け
た検討をすべきだ。
市長 新総合複合施
設は健康関係のほか
子育て関連施設など
の集約が期待されて
いる。市民サービス
を相乗効果により十
分発揮できる施設に
するべきと思う。新
総合複合施設の検討
は、相乗効果を最大限発揮できるためには今後ど
のような施設が含まれるのが望ましいか検討す
る。幼稚園の設置の提案をいただいたので、今後
選択肢として検討させていただく。

…高速道路の既存施設から一般道に出入りできるよう設置された、ETC専用の簡易型
インターチェンジです。

漏水の現場を視察

※スマートIC（インターチェンジ）

「委員会って何をしているの？」

国民健康保険証とマイナンバーカードの一体化 東鷲宮地下道の漏水問題
　３月９日建設上下水道分科会の予算審査で、東鷲
宮駅東西連絡地下道において地下水の漏水が判明。
市からは改修工事完成が８月になるとの説明があっ
たが、多くの市民が利用する大変重要な施設である
ため、早急に工事をするよう建設上下水道常任委員
会委員の総意をもって市長に申し入れを行い、３月
₁₅日に現場を視察しました。

　カードリーダーを設置する病院や薬局で、マイナ
ンバーカードを被保険者証として利用できるように
なります。一体化により、就職・転職・引っ越しを
しても健康保険証として使える、病院等の窓口受付
が円滑になるなどの利点がある一方で、カードの普
及拡大とカードリーダーに対応した病院等の利用拡
大が課題です。

建設上下水道常任委員会福祉健康常任委員会

　常任委員会は議会開会中、閉会中に関わらず、それぞれの所管分野の調査を行っています。

スマートIC※の住民説明会を

新複合施設に中央幼稚園を存続させるべきだ
今後選択肢として検討させて頂きたい答

２ 月 末…駅地下道の路面・壁面改修工事を開始したところ、路面等から漏水を確認
３月９日…建設上下水道分科会で「改修工事完成が８月以降」と建設部より答弁
同　　日… 多くの市民が利用する大変重要な施設であるとの理由から、建設上下水道常任委員会の

総意をもって、８月以降の工事完了予定よりも早期の整備改修を、市長に申し入れる 
３月₁₇日…３月９日の申し入れにより執行部が補正予算を提案・議決
３月₃₀日…工事契約議案・議決

止水工法（①計測・仮止め ②削孔 ③注入 ④浸透）
₁₉₅₂万 ₉₄₀₀ 円

建設上下水道常任委員会の申し入れを経て補正予算可決！

工事内容

経　過

工事費用

久喜市のここが聞きたい！
２
月
定
例
会

一
般
質
問

（18）

所
管
事
務
調
査



２
月
定
例
会

議
案
質
疑

（19）



発行	／	久喜市議会　編集／久喜市議会広報委員会　〒346-8501　埼玉県久喜市下早見85の3　☎0480（22）1111㈹
FAX 	0480（21）6061　 HP 	https://www.city.kuki.lg.jp/shigikai/index.html　E-mail	gikai@city.kuki.lg.jp

　

どれも素晴らしい作品でした 児童が次々訪れる鷲宮小の校長室

努力の達人!

編集後記

江面第一小の６年生が
議場見学に来ました

私たちが取材・編集しています（広報委員会）
　東日本大震災から、はや10年の月日が経ちま
した。議場で黙とうする議員も職員も、思いはさ
まざまであったでしょう。復興に向けて、まだ道
半ばの地域・課題も多くあります。また、久喜市
議会では、今議会でも、コロナ禍を理由に会期
や質問時間の縮小はしませんでした。各議員は
災禍でこそ、知恵を出し、議会としての責を果た
すべきと、審議に臨みました。	 （杉野）

　「議会とは？」「私たちの生活との関わりは？」など、鋭
い質問が春山議長に寄せられました。見学後の子どもたち
に話を聞くと「議会は言い合いをしているだけで、何を決
めているかわからなかったけど、今日で理解できた」とのこ
と。生活に最も身近な「議会」として、久喜市議会も日々奮
闘しています。議場の見学も随時受け付けておりますので、
ご興味のある方は、議会事務局までご連絡ください。
（久喜市議会事務局　0480-22-1111）

◎貴志	信智　○川辺	美信　○田村	栄子　杉野	　修
　並木	隆一　　大橋	きよみ　鈴木	松蔵　春山	千明
　盛永	圭子	 （◎委員長　○副委員長）

SDGｓって何？「第２次総合振興計画」で
久喜市が理念とした

SDGs は「将来の世代のための環境や資源をこわさずに、
今の生活をより良い状態にするための目標」

くき市議会だよりは、「久喜市音訳の会
コスモスライブラリー」のご協力によ
り、音訳版CDを発行しています。

次回定例会は

議会をインターネットで

　６月３日(木） から
　６月30日(水） まで

（予定）

「久喜市議会インター
ネット議会中継」で
検索下さい。

　SDGs（エスディージーズ）は「持続可能な開発目標」という
意味の英語	Sustainable	Development	Goals	の略のこと。	
安定してこの世界で暮らし続けていくために、世界中の様々
な立場の人々が話し合い、課題を整理し、解決方法を考え、
2030	年までに達成すべき具体的な目標（1₇	のゴール）を立
てました。SDGs	は、「持続可能な世界」を実現するための、
道しるべです。	
　市議会だよりでは、毎号	1₇	の目標を分かりやすい言葉で
紹介していきます。

「失礼します！」
題字の依頼に伺った昼休みの時間、鷲宮小の校長室には、
ひっきりなしに元気な来客が続いていました。聞くと、
家庭学習で埋めたノートを校長室に持っていけば「努力
の達人」と認定され、ささやかな賞品がもらえる企画と
のこと。門井五雄校長（現 : 鷲宮西中	校長）は「校長室っ
て怒られたりするイメージで近寄り難いでしょ？それを
変えたくて始めました」と微笑みます。鷲宮小の子ども
たちにとって、校長室は「行きたくなる場所」。校長先
生から褒められた子どもたちは、とても嬉しそうでした。

【久喜市が現在進めている主な SDGs】
・市内循環電気自動車バスの導入
・ESD 教育（栗橋西小学校）

題字をお願いした鷲宮小の魅力を、広報委員が取材しました。

議場見学受付中

３月₁₂日

No.45 市議会だより




